



## La Universidad de Oviedo firma un convenio de colaboración con el Beijing Institute of Technology

- El acuerdo fomentará la movilidad internacional de alumnado y recoge la participación de la institución asturiana en la puesta en marcha de un Departamento de español en la universidad china

**Oviedo, 4 de junio de 2013.** La Universidad de Oviedo ha firmado un convenio de colaboración con el Beijing Institute of Technology, una universidad china de carácter público que cuenta con tres campus en la ciudad de Pekín y en torno a 26.000 estudiantes.

El rector de la Universidad de Oviedo, Vicente Gotor, recibió en su despacho oficial a una delegación del BIT para la firma del acuerdo acompañado por la vicerrectora de Internacionalización y Postgrado, Covadonga Betegón, la directora de la Oficina de Internacionalización, Leticia Santos, y el director de área para Europa y Norteamérica, Manés Fernández Cábanas.

El acuerdo de intercambio estudiantes incluye 5 movildades de una duración máxima de 2 semestres. La Universidad de Oviedo está además colaborando activamente en la puesta en marcha del Departamento de español de esta Universidad.

BIT tiene como misión desarrollar investigación avanzada y formar profesionales con un alto nivel de cualificación fundamentalmente en los ámbitos relacionados con las ciencias y la ingeniería. Invierte más de 160 millones de euros al año en investigación, situándose entre las 10 primeras universidades chinas en este indicador.

BIT ha desarrollado proyectos de investigación conjuntos con diversas universidades y empresas de todo el mundo, entre estas últimas destaca Toshiba, Ericsson, Toyota, HP y Microsoft. Esta universidad ofrece más de 100 asignaturas en inglés y además, imparte en esta lengua los grados de ingeniería electrónica, Automatización, Ingeniería Mecánica y Economía Internacional y Comercio.